
 

 

令和 4 年度定時総会の開催決定 

 新型コロナウイルスの感染が落ち着かない中であり、多人数による会議等も自粛が求めら

れていることから、来賓等も招待せず、表彰式を中止するなど規模を縮小して開催すること

が 5月 18日の理事会で決定しました。 

令和 4 年度のシルバー人材センター定時総会

は、６月１0日（金）１５時 0０分から「セレモ

ニーホール はやし」となります。 

会員の皆様の健康と安全を第一に考え、「欠席

の委任状はがき」を配布します。 

なお、総会終了後の懇親会は、中止します。 

議案書及び欠席の委任状につきましては 5 月

下旬に発送します。   

※令和 3年度定時総会⇒ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

堆肥腐葉土の製造販売中止について 

 堆肥腐葉土の製造販売については、近年収支が多額の不採算であることと公園の指定管理

事業により原材料となる落葉等をセンターが入手することが難しくなったことから事業部

会で検討の結果、製造を中止しました。 

製造施設のハウスは、8月までに解体撤去し、土地については、江別市に返還することと

なりました。 

堆肥腐葉土の在庫は、春の需要で全て販売済みとなりましたので、ご了解願います。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

6 月の野幌駅前広場草取りボランティアは、中止しました 

 例年 6 月に野幌駅前広場で草取りボランティアを開催していましたが、今年も昨年に続

いて新型コロナウイルスの感染リスクを回避するため、その対策として開催を中止しました。 

9月にも開催予定ですが、新型コロナウイルスの感染状況により実施の可否を検討してい

きたいと考えています。 

5月に予定していた野幌運動公園のマラソンボランティアも中止となり、社会奉仕活動を

はじめ各種の事業が中止となっており、大変残念ですが、会員の皆さんの健康と安全が第一

と考えてのこととご理解を願います。 
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今後の予定 

6月  ８日（水）第２回三役会議        ６月１０日（金）定時総会・臨時理事会 

６月２２日（水）安全衛生委員会・事業部会   ６月２９日（水）研修委員会・総務部会 

7月 4日（月）地区長連絡会議        7月 5日（火）～安全パトロール 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

新入職員紹介 

 事務局に新たに鎌田恵輔（38歳）が配属されたので紹介します。 

ご来所の際には、窓口等で是非お声がけしてください。 

※自己紹介＆今後の抱負 

 ３児(男１８歳、女 5歳、女 3歳)の父です。趣味は、料理、釣り、子ど

もと遊ぶこと。楽しむ心を忘れず、一生懸命頑張ります！ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

【新しい仲間】 3月 4月入会者 

地域班 氏 名 地域班 氏 名 地域班 氏 名 地域班 氏 名 

江別 2区 鳥本 敏子 江別 5区 倉澤 祥治 野幌 2区 半澤 繁 野幌 4区 長谷田勇二 

〃 鍋澤 俊一 〃 工藤 和彦 〃 油矢 一章 大麻 1区 加藤 正一 

〃 河治 昭 〃 丹野 忠衛 〃 斉藤 正弘 〃 山田登志子 

〃 高橋 繁雄 〃 楓 稔也 〃 山崎 晴美 〃 佐藤勢津子 

〃 本郷久美恵 野幌 1区 工藤加代子 野幌 3区 高田 芳江 〃 大沼 正 

江別 3区 朝倉 実 〃 笹島 明 〃 伊早坂久美 大麻 2区 白坂 和英 

〃 湯藤 維之 〃 越橋 明美 〃 酒井 実 〃 岡田 智子 

江別 4区 堅田 則義 〃 瀬戸 悟朗 〃 今井 啓子     

〃 林 則夫 〃 砂山 恵子 野幌 4区 東野 忠道     

〃 本多 直之 野幌 2区 武田 重哉 〃 坂井 辰雄     

男 26名 女 11名  計 37名  

 ５月１日現在の会員数 

男性 ６８４名 

 

女性 ２３３名 

 

合計 ９１７名 
 

編集後記 新コロナウイルス感染症状況が、依然として芳しくありません。札幌市や石狩管内の状

況は、特に深刻です。ゴールデンウィークの人出は、前年に比べるとかなりの人数になっており、そ

の反動が出てくることが恐ろしくなります。会員の皆様には、ほとんどが３回目のワクチン接種を

終えているようですが、マスク等の感染対策は続けていきましょう。 

会員の皆様にお願いです！！！ 

２人以上で同じ作業を行った場合には、緑の日報用

紙を使って下さい。やむを得ず水色の日報用紙を使う

場合には、一緒に提出してください。最近、複数で作業

したときの就業漏れが発生し、会員及びお客さんに迷

惑がかかることが発生していますので宜しくお願いし

ます。 


